

ECUADOR: UNA JUEZA FALLÓ CONTRA EL REFERENDO PROPUESTO POR CORREA

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 09 de Febrero de 2011 10:28 - Actualizado Miércoles, 09 de Febrero de 2011 10:33

Negó cuatro de las cinco preguntas al considerar que son asuntos para la Asamblea Nacional. El mandatario pidió a la Corte Constitucional actuar sin presiones.



La jueza constitucional Nina Pacari destacó que **los temas de las cuatro preguntas del referendo que impulsa el gobierno ecuatoriano que aconsejó negar no pueden ser resueltos por votación popular** sino por Asamblea Constituyente.

ECUADOR: UNA JUEZA FALLÓ CONTRA EL REFERENDO PROPUESTO POR CORREA

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 09 de Febrero de 2011 10:28 - Actualizado Miércoles, 09 de Febrero de 2011 10:33

Pacari recibió por sorteo el deber de analizar esas preguntas. Los puntos negados se refieren a las medidas sustitutivas de la prisión preventiva, los límites a las inversiones de la prensa y la banca, la reestructuración del Consejo de la Judicatura y la conformación de un comité para reformar el sistema judicial.

El fallo de la magistrada debe ser ratificado por la mayoría de la Corte Constitucional antes del 22 de febrero para que las preguntas sean retiradas de la consulta. En caso contrario, pasarán al Consejo Nacional Electoral que tiene dos meses de plazo desde entonces, para convocar al proceso de elecciones.

Antes del que el diario *El Universo* diera a conocer la información sobre ese fallo, el presidente Rafael Correa pidió actuar sin presiones a la Corte Constitucional, que estudia la legalidad de las preguntas.

"Yo tengo la esperanza de que la mayoría de **la Corte actúe en derecho**, no bajo las presiones inmensas que están sufriendo de parte de los medios de comunicación, los banqueros, la oposición", señaló.

También se refirió Pacari: "**¿Qué confianza puede dar?, ¿se puede esperar objetividad de algo así**?", cuestionó el presidente al opinar sobre la jueza, quien fue canciller del depuesto mandatario Lucio Gutiérrez (2003-2005).

Correa acusó a Gutiérrez de estar detrás de la rebelión policial del pasado 30 de septiembre

ECUADOR: UNA JUEZA FALLÓ CONTRA EL REFERENDO PROPUESTO POR CORREA

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 09 de Febrero de 2011 10:28 - Actualizado Miércoles, 09 de Febrero de 2011 10:33

que denunció como un intento golpista.

El mandatario presentó hace dos semanas un pliego de preguntas con **cinco para referendo que modifican la Constitución vigente desde 2008 y otras cinco para consulta popular** sobre temas como la prohibición de las corridas de toros y las peleas de gallos y la necesidad de una ley de comunicación con posibilidad de control sobre los contenidos emitidos por los medios de comunicación.

Fuente: AFP-DPA